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Top 6 Anfragen und Mitteilungen

Herr Fenner teilt mit, dass der Antrag auf Reduzierung der Geschwindigkeit in Gres-
sow abgelehnt wurde. Es wird diskutiert, eine 3. Messanlage anzuschaffen, die je-
doch erst in den Haushalt aufgenommen werden müsse.

Es wird nochmal die Überdachung der Tür der Feuerwehr angesprochen. Angebote 
liegen hier noch nicht vor. Herr Fenner wird hier nochmals nachfragen und dann 
entsprechende Gelder in den Haushalt stellen.

Herr Hünemörder fragt nach dem Termin beim Landkreis NWM zum Thema B-Plan 
Nr. 2. Herr Helms-Ferlemann berichtet, dass der Landkreis hier eine generelle Neu-
ordnung wünscht, da rund 50% der Betriebswohnungen rechtlich fraglich sind. Ein 
neuer Termin mit dem Planer ist anvisiert.
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